

放送部 ラジオ・テレビ制作キャンペーン

二部門で最優秀賞を受賞!!

■熊谷 笑 (2年3組)

私たち放送部は6名という少ない人数のなか、顧問の櫻井直至先生と原田実先生のご指導のもとで活動してきました。11月6日に行われた新人大会宮城県決勝大会では、ラジオ制作キャンペーン部門とテレビ制作キャンペーン部門の二部門で最優秀賞、優良賞をそれぞれ受賞し、あわせて4作品が東北大会へ進出することになりました。最優秀賞を受賞した2つの作品は復興に向けての姿勢を表現したものです。制作にあたっては栗野教頭先生をはじめ、多くの方々から貴重なアドバイスをいただき、ありがとうございました。

2月8、9日に行われる東北大会に向けて、部員全員で取り組み、良い結果を出せるように頑張ります。また、私たちは部員を募集しています。興味のある人は、お近くの放送部員、または放送室まで来てください!



BEYOND Tomorrow 東北の未来提言

安倍総理大臣・昭恵夫人を前に発表

■小畑 綾香 (2年3組)

10月26日に私たちは Team5 の一員として総理公邸に招かれ、安倍首相や昭恵夫人に東北未来提言を聞いて

いただきました。意見交換をしました。提言発表では教育、地域活性、雇用、原発、財政などの観点から見た東北の未来について私たち高校生が考えたことや“Living Museum”の必要性を訴えました。私たちの話を真剣に聞いてくださった首相と夫人から“Living Museum”を是非作ってください”と聞いていただいたとき、私は涙が出るほど嬉しかったです。

日本の高校生は、自分の声は政治に反映できないと思っている人が多いかもしれませんが、私たち高校生一人一人の力を合わせれば反映できると思います。まずは自分の可能性を信じていることが大事だと思います。I can do it. You can do it. We can do it.!!



ツール・ド・東北三宮城・三陸にて

映像発表してきました!

■三品万麻紗 (2年2組)

当日は全国各地からお客さんが集まり、とてもにぎわっていました。私は2日間で合計3回ステージに上がり、レセプションでは元野球選手の古田敦也さん、元サッカー選手の中西哲生さんなど、全国で活躍する方々にお会いすることができました。現在、ツール・ド・東北のホームページで私が監督・

企画を担当した動画が公開されています。全世界の多くの方々に伝えたいものがつまっていますので、是非ご覧ください。そして最後に、私が作った映像を見てください。撮影協力をしてくださった方々、本当にありがとうございました。



新人戦結果報告!

■弓道部 男子(長田 侑也)

団体戦はベスト16、個人戦は1名が2次予選敗退という結果でした。応援してくださいましたみなさん、ありがとうございました。

■弓道部 女子(三浦 恵香)

団体戦は総合6位でした。個人戦は7名出場し、土生木愛華さんが準決勝に出場しました!部員全員が心を一つに頑張った結果が出たと思います。

■ラグビー部(目黒 颯人)

1回戦は東北学院高校と戦い、55対14で勝利し、2回戦は気仙沼向陽高校と戦い、17対10で逆転勝利しました。3回戦は第2シードの石巻工業高校と戦い36対0で残念ながら負けました。今回の大会でチーム、個人両方の課題がはつきりしたので、来年の県総体、花園予選で良い結果を出せるように頑張りたいです。最後に、応援してくださいましたみなさん、ありがとうございました。



■バドミントン部 男子(阿部 正和)

団体戦1回戦は、明成高校との試合で3対0で勝ちました。2回戦は向山高校との試合で2対3で負けてしまいました。来年の高総体ではベスト8を目指して頑張りたいと思います。

■バドミントン部 女子(岡 優香)

新チームとなり5か月が過ぎ、個人戦では校内枠以外にもシングルス2名、ダブルス2組が予選を突破しました。団体戦では目標であったベスト16には届きませんでした。チーム一丸となり良い雰囲気を作ることができました。今回の大会で見つけた課題を克服し、来年の総体に挑みたいと思います。

■バスケットボール部 男子(青山 潤平)

予選で宮城広瀬高校に勝利し、県大会出場を決め、順位決定戦では仙台一高に逆転負けしてしまいました。今回の大会で2年生は各自課題が見え、前よりも一層、真剣に練習に向き合うようになりました。そして、1年生もしっかりついてきているので良い雰囲気練習に取り組んでいると思います。1月17日からの県大会でいい成績を残していきたいです。応援よろしくお祈りします。

新生徒会、活動開始!

■中村 明穂(生徒会長)

生徒会執行部として活動できる一年間を、一生懸命活動していきたいです。よろしくお祈りします。

■岡部 匡希(生徒会副会長)

生徒の意見を一つでも多く取り入れ、より活発で積極性のある生徒会を目指し全力で頑張ります。よろしくお祈りします。

■相澤 真帆(生徒会副会長)

生徒会が存在するものになれるよう積極的に行動していきたいです。1年間よろしくお祈りします。

■後藤 環(会計)

常に周囲に気を配り、どんな小さな事でも自分ができることを確実にこなしていこうと思います。

